



Comentario / Alejandra Cullen (Analista Política)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Lo primero que tengo que hacer es celebrar que finalmente regulen esto, llevamos 15 años de guerra contra el narcotráfico; el tráfico de drogas aéreo lleva desde finales de los 70, principios de los 80 y es sorprendente que México no tuviera regulado eso. Qué bueno que finalmente hayan tomado cartas en el asunto y lo regulen, me parece que en términos de geopolítica es un buen momento para hacerlo, básicamente es una política de empoderar a los militares, es darles un área más que esté a su cargo. Lo que hay que ver en esta iniciativa es si no hay juegos tramposos en este tipo de control aéreo y hasta qué grado van a poder actuar en contra de las avionetas”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALje7bOYVFLFIC0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212856&parId=75F18D3264FEE48F%212835&o=OneUp>